

## México, uno de los 5 países de la OCDE con más inflación (El Financiero 04/08/10)

México, uno de los 5 países de la OCDE con más inflación (El Financiero 04/08/10)(Ivette Saldaña) Miércoles, 4 de agosto de 2010 . · INFLACIÓN EN LA OCDE La inflación promedio en los 31 países miembros de la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económico (OCDE) bajó a 1.5 por ciento en junio. Sin embargo, los cinco países con mayor inflación son: Turquía, Islandia, Hungría, Grecia y México, que registran un Índice de Precios al Consumidor de 8.4, 5.7, 5.3, 5.2 y 3.7 por ciento, respectivamente. La baja del indicador se debió principalmente a que se redujeron los precios de la energía, de 11 por ciento en mayo a 4.7 por ciento en junio. En un comunicado, la OCDE explicó que, excluyendo la comida y los precios de los energéticos, la inflación anual se mantuvo en 1.3 por ciento en junio por tercer mes consecutivo. Ello porque los precios de los alimentos se incrementaron en promedio 0.6 por ciento en junio a tasa anual, comparado con 0.5 por ciento de mayo. Aseguró que mientras en Turquía, Islandia, Hungría, Grecia y México se tienen las inflaciones más altas de los 31 países miembros, Japón sigue con deflación de 0.7 por ciento en junio, un poco menor al 0.9 por ciento que tuvo en mayo y al 1.2 por ciento que registró en abril. En el Grupo de los 7 -Alemania, Francia, Canadá, Estados Unidos, Japón, Italia y Reino Unido- la inflación fue de 1 por ciento, aunque excluyendo alimentos y energéticos fue de 0.8 por ciento en junio de 2010, con respecto al mismo mes de 2009. En Estados Unidos la inflación en junio fue de 1.1 por ciento, lo que representó una caída considerando que en mayo tuvo 2 por ciento.